
Sujet : [INTERNET] TR: TR: [Ext] Enquête publique en cours

De : > elsa.henry (par Internet) <elsa.henry@anteagroup.fr>

Date : 23/05/2023 à 09:21

Pour : "touchardguy@orange.fr" <touchardguy@orange.fr>

Copie à : LEFEUVRE Alice - DDT 45/SLRT/LOIRE <alice.lefeuvre@loiret.gouv.fr>, "ddt-seef-enquetepublique@loiret.gouv.fr" <ddt-seef-

enquetepublique@loiret.gouv.fr>

Bonjour M. Touchard,

Pour répondre à votre ques?on, le déversoir au niveau "aménagé" ne serait pas entré en fonc?onnement non plus compte tenu du fait que la Loire n’a pas eu de crues

équivalentes à celles du XIXème siècle depuis, ce qui ne présage en rien du futur (probabilité d'une telle de crue de 1/200 chaque année). On peut voir qu'il était en limite de
fonc?onnement en 1907 sur la carte postale ci-dessous. Je vous joins également une plaqueDe réalisée dans le cadre de ceDe enquête publique comprenant une échelle avec des
niveaux de crue.

J'espère avoir répondu à votre ques?on.
Par ailleurs, pour informa?on, une réunion publique sera organisée le 25/05/2023 à 18h30 à Jargeau (cf. affiche jointe). Une présenta?on des travaux sera réalisée. CeDe réunion
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est également l'occasion de pouvoir poser d'autres ques?ons si vous le souhaitez.

Bien cordialement,

Elsa HENRY | Ingénieure Projets

Aménagements Hydrauliques et Inonda(ons

Antea®Group

Tel : 01 57 63 13 48 | 06 81 37 48 98

Antony Parc I – 2/6 place du Général de Gaulle – 92160 ANTONY

elsa.henry@anteagroup.fr  |  www.anteagroup.fr

Membre d'Inogen ® | www.inogenet.com

P n'imprimez que si nécessaire ! P print if necessary only !

-----Message d'origine-----
De : Guy Touchard touchardguy@orange.fr
Envoyé : lundi 15 mai 2023 17:54
À : Elsa HENRY elsa.henry@anteagroup.fr
Objet : [Ext] Enquête publique en cours

Ce message a été envoyé par un expéditeur externe à Antea Group France. Assurez-vous qu'il soit sûr avant de cliquer sur les liens ou d'ouvrir une pièce jointe.

Madame,

Je viens, en mairie d'Olivet, de parcourir le volumineux dossier de demande d'Autorisa?on rela?f à l'abaissement du seuil de Jargeau. A ce stade, je me pose la ques?on suivante:

Sachant que l'ouvrage actuel n'a pas fonc?onné une seule fois depuis sa créa?on,  pourrait on savoir combien de fois il aurait fonc?onné s'il avait toujours été au niveau qui sera
bientôt le sien? En faisant abstrac?on des circonstances dues à d'autres facteurs que les niveaux , bien entendu?

Bien à vous.
Guy Touchard
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Pièces jointes :

affiche_réunions_publiques_Dév-Jargeau-surverse-digue 05-23.pdf 606 Ko

23-04-25_plaqueDe_DDT45_Jargeau.pdf 1,2 Mo
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